

DIXIEME ANNIVERSAIRE D'INTER-AGE
Espace Foire - Dimanche 21 OCTOBRE 1990
ALLOCUTION DE M. PIERRE MAUROY

Monsieur le Président,

cher Raymond VAILLANT,

Mesdames,

Messieurs,

Chers Amis,

C'est avec un très grand plaisir, que
je me trouve cet après-midi parmi vous, pour
fêter les dix ans d'Inter-Age.

Le Théâtre Sébastopol, ce cher
"Sébastro" où vous avez vos habitudes,
aurait été, aujourd'hui, trop petit pour fêter
ce dixième anniversaire.

Avec ses 5000 adhérents et une
audience qui dépasse largement les

Patrick Bruel
Grace Kelly
Fiona Turner

frontières de la Métropole, Inter-Age est en effet l'un des fleurons de la vie associative lilloise.

Dépasser le traditionnel clivage des générations et favoriser le brassage des couches d'âge : tel a toujours été votre objectif, Monsieur le Président, cher Raymond VAILLANT, le vôtre, mais aussi celui de tous ceux qui vous ont aidé à créer Inter-Age. Je pense à Michel DELEBARRE, bien sûr, aujourd'hui Ministre, qui siège toujours au conseil d'administration et suit de près vos activités. Je pense aussi, -et je les salue-, à Pierre DEROEUX, vice-président délégué, à Monique BOUCHEZ, vice-présidente et Bernard ROMAN, vice-président. Et je n'oublie pas tous les bénévoles qui se dépensent sans compter pour assurer le dynamisme de votre association.

La moyenne d'âge de nos sociétés s'élève, constate-t-on. Mais nos "anciens" -et je mets volontairement le terme entre guillemets-, nos "anciens" rajeunissent.

Orphelinat Henry barrière
Orphelinat Henry barrière
Orphelinat Henry barrière

musée des Sciences
chambre des
scholarships

amphithéâtre

donna les loisirs ne sont pas d'âge
et il n'y a pas d'âge pour faire une baignade

'la voie de la voie'

En tous cas, des associations comme ~~la voie de la voie~~ y contribuent efficacement, dans la mesure où les activités qu'elles proposent, culturelles, touristiques, ou de divertissement, procurent aux adhérents un éveil de l'esprit et une joie de vivre tout à fait indispensable à la bonne insertion dans la société *et à un plus éprouvant de le faire* -

J'ajoute que la rencontre des générations, dont je viens de parler, complète parfaitement cette démarche sociale. A ce titre, il est symbolique que votre dixième anniversaire se fête dans cette salle Espace, qui a la réputation d'être un "temple du rock" et de la musique branchée : le public que vous représentez succède à celui de Tina Turner, vendredi, et à celui de Patrick Bruel, hier soir...

Monsieur VAILLANT a évoqué tout à l'heure les facilités accordées à certains d'entre vous par la municipalité de Lille, et notamment les Lilloises et les Lillois non imposables, âgés de plus de 65 ans.

Il s'agit-là pour nous d'une mesure naturelle et légitime, qui correspond bien à la tradition sociale de la Ville de Lille dont nous sommes très fiers.

S'il est vrai que nous souhaitons que chacun trouve une place dans la vie sociale, nous devons encourager toutes les initiatives qui permettent à chaque lilloise, et à chaque lillois de participer à des actions ou des loisirs collectifs.

Il ne peut y avoir par exemple, des retraités, jeunes ou moins jeunes qui sortent, voyagent, ou vont aux spectacles, et des retraités condamnés à la solitude.

C'est en ce sens que la Ville de Lille apporte son concours à Inter-Age.

Voilà dix ans que les "Rendez-vous du Sébasto" intéressent un large public. Chaque mois, d'Octobre à Mai, trois

représentations sont données. Leur animateur, vous le connaissez bien, c'est Michel HENRY, dont je veux souligner le dynamisme et le dévouement. Talentueux et apprécié de tous, l'ami HENRY ! Il accueille des vedettes réputées -la liste est importante !- tout en ayant le souci de donner à de jeunes artistes régionaux, la possibilité de se faire apprécier par vous, qui êtes un public attentif et fidèle.

La renommée des "rendez-vous du Sébasto" a franchi les frontières du département et de nombreux clubs se déplacent de toute la région. J'en suis heureux pour Inter-Age. Mais j'en suis aussi heureux pour Lille, qui joue ainsi son rôle de grande capitale culturelle. Aussi, permettez au maire d'une ville qui a de grandes ambitions pour l'avenir, de saluer tous nos amis du Nord et du Pas-de-Calais, venus passer avec nous cette après-midi.

Inter-Age est vraiment le lien indispensable entre toutes les générations.

Et ces créneaux privilégiés que sont les loisirs, les spectacles, les excursions et les voyages sont autant de moyens pour tisser ces liens.

Tous ceux qui ont voyagé avec Inter-Age apprécient la qualité et la diversité des programmes proposés. Depuis sa création, Inter-Age chiffre à 10.000 le nombre de personnes qu'elle a emmenés en excursion d'une journée, ou en voyage. 10.000 personnes qui ont pu apprécier l'ambiance amicale que sait créer Marie-France MASSET. Les loisirs n'ont pas d'âge et il n'y a pas d'âge pour "fuguer" avec Marie-France ! Chaque fois, elle est une accompagnatrice souriante et agréable. Toujours disponible et attentive, elle règle tous vos problèmes et c'est l'esprit tranquille, que vous pouvez voyager avec elle ! Je sais, chère Marie-France, que vous partez, jeudi matin, de très bonne heure, avec un groupe d'Inter-Age, pour deux semaines aux Etats-Unis. Je voudrais souhaiter un excellent voyage à tous les participants.





Mais pour l'heure, je crois qu'il est temps de laisser la place à la fête.

Tous cœurs battent pour la braise du

qui se brûle dans

avec vous dans est aussi un poète, pendant un spectacle de

tous nos actants près de deux heures.

= à Van Hout et Adrien

Bernard Rancourt

En lui cédant la place sur cette scène, je dis, avec vous, Bon Anniversaire à Inter-Age !

Bon anniversaire à Yves Dutour

- hant d'une représentation

de la chanson et de la

Poésie française -